



Véhicule de service daangereux

Par Oxium59

Bonjour,

Dans le cadre de mes missions de travail, je suis amené à conduire un véhicule sérigraphié au non de l'entreprise durant la totalité de l'exécution de ma vacation de travail .

Ceci dis, je constate qu'un véhicule qui m'as été attribué présente un défaut, a savoir l'aiguille du compteur kilométrique est HS, il est donc impossible de savoir à quelle vitesse nous roulons, un collègue à malheureusement été flashé à cause de ce problème .

La seule réponse coté hiérarchie est de rouler constamment avec l'application "WAZE" ouverte, a fin de savoir à quelle vitesse nous roulons.

J'ai fais remarquer à mon responsable, que je n'étais pas sûr du tout qu'une application de navigation GPS, pouvez remplacer de façon précise et sûr un compteur kilométrique .

J'ai donc pris un second véhicule qui lui était en état de rouler de façon sécuritaire sur route, mon employeur menace de mettre fin à mon contrat .

Est ce que dans ce cas la, j'étais dans mon bon droit??

Un texte de loi précise t'il quelque chose à ce niveau la ??

Je vous remercie par avance de vos retours

Cdt